



日刊動労千葉

國鐵千葉動力車勞動組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)
電話 | (鉄電) 千葉 2935・2936番
| (公) 千葉 (22) 7207番

90.6.29 No. 3242

JR当局と権力の威をかりて、JR総連を牛じり、動労千葉・国労つぶしとスト絶滅に血道をあげてきた革マルは、分割・民営化強行から三年目にして最悪の「支配」の危機をむかえている。「JR体制」(JR・JR総連結託体制)の最も弱い急所であるJR総連の危機は、そのままJRそのものの危機に直結している。安全よりも何よりも、組合つぶしを優先してきたJRの異常な経営姿勢に終止符をうち、それを変革していく機が熟しているのであ

(2) 「三羽ガラスのうち
二羽はダメになつた」
と公然と「JR西日本」と
「JR東海」をのの
しる革マル

A cartoon illustration of a man in a suit holding a large sign. The sign has Japanese text on it: '使用者' (User) on the top line, '尺' (inch) on the second line, and '總合' (Total) on the third line. The man is smiling and looking towards the right. In the background, there is another person wearing a hat and a patterned shirt, looking up at the man with the sign.

つまり、革マル色を何んとかかくすために、委員長擁立（旧鉄労＝友愛会系）を必死で画策していたものの結局失敗し、札つきの革マル分子の『裸支配』にならざるをえなかつたのである。ここに、危機の深さを見ることができる。

(3) 「たたかう時は闘う」「スト権確立」をわめく革マルの胸内

JR総連及びJR東労組の今年度運動方針は、彼らの錯乱と危機ぶりをあますところなく暴露している。

が語られてゐる。

革マルの危機は、彼ら自身の言動の中に鮮明に語られているのである。

いと
う惨状を呈してあり

思ひあがりと傲慢十一

危機を促進する

促進する

危機

卷之三

進士

三

10年を

積もりに積もつた彼らへの怒りをとき放ち、さらに包囲の輪を拡げる時である。

積もりに積み

もつた彼らへ
放ち、さらに
ける時である。

1905

革マル特有のやり方＝正體まる出しである。

時より
海の家

（松崎）などとスゴンでみせるのである。

大網白里駅
（東京）
「あいの」

破壊にもつと力を入れる、
そうでなければスト権を確
立し闘うぞ」「場合によつ
ては労使共同宣言の破棄も」
(松崎)などとスゴンでみ

大會へ

5.1 地域3/4網大会へ

議「る」
90年代の勝利へ、新たな10年を切りひらこう！